

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von unserer geliebten Mutter

# Johanna Rüeger-Hildenbrand

erfahren durften.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die ihr im Leben Freude bereitet und sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Vielen Dank für die unzähligen trostvollen Karten, die Blumen und Spenden für die Spitex am Rhein, Eglisau, oder für den späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Leu, für die einföhlsame Gestaltung der Trauerfeier und den Ärzten und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Peteracker, Rafz für die gute Begtreuung.

Die vielen tröstenden Worte, jede Umarmung und jeder Händedruck haben uns die tiefe Anteilnahme spüren lassen.

In unseren Herzen wird sie weiterleben.

Wil, im Mai 2018

Die Trauerfamilie